
Association Vélocité Narbonne

Compte-rendu 
de l’Assemblée Générale

 du 12 mars 2022

Malgré une forte pluie, 19 personnes sont présent.e.s pour cette assemblée générale 
qui se tient au tiers-lieu « l’atelier de Chez Mémé », 10 Rue Etienne Billières.

L’AG commence à 16h20. François Loiez, le président, projette sur un écran le bilan 
de l’année 2021 (cf pièce jointe).

Les comptes sont positifs, grâce à la suite de l’opération « coup de pouce vélo » et 
aux subventions du Conseil Départemental de l’Aude et de la Préfecture – division de
la Sécurité Routière. Cela nous a permis de mettre en place un projet d’atelier mobile 
de réparation  et pour cela d’investir dans un vélo-cargo et de l’équiper.

Au 31 décembre 2021, nous terminons l’année avec un solde positif de 4 241,04 €.

François expose ensuite les rapports très difficiles voire conflictuels que la mairie 
entretient avec nous. Retour sur la réunion houleuse du 18 octobre, explications des 
contraintes imposées à l’atelier par une police municipale aux ordres.

Un rapide bilan est ensuite fait des actions de l’année écoulée, en particulier 
vélorutions et la 1ère balade.

Les projets pour l’année à venir sont ensuite exposés : prochaines vélorutions, 
construction d’un tall-bike, atelier-mobile dans les communes avoisinnantes…

Les nouveaux membres actif.ve.s sont ensuite présenté.e.s. : Véronique Vandaele  et 
James Landel sont membres du CA depuis un an, Luis Gomez est un mécano assidu à
l’atelier.

Le bilan financier est soumis au vote : adopté à l’unanimité.
Le bilan d’activité et le bilan moral sont soumis au vote : adoptés à l’unanimité.

David Collier et Sylvaine Lesseq quittent le CA. Florian Maris et Véronique Brout 
proposent leurs candidatures.
La composition du CA (11 membres) est adoptées par 18 voix, 1 abstention.

La séance est levée à 18h15.

Vélocité Narbonne, le 16 mars 2022


